



Liebe Eltern,

die erste Etappe des Schuljahres liegt nun hinter uns, und die Weihnachtsferien stehen quasi vor der Tür. So sind auch die ersten Arbeiten und Tests inzwischen geschrieben worden und der Schulstress hat so manchen natürlich ein wenig belastet. Daher ist es gut, dass während der Studierzeit weiterhin täglich einige Oberstufenschüler als Lerntutoren anwesend sind, die tatkräftig bei den Hausaufgaben oder Vokabelabfragen unterstützend helfen.

## Buntes Hausleben

Neben dem Lernen war in den vergangenen Wochen wieder einiges bei uns los:

Kurz vor den Herbstferien hat das Haus Michael ein wunderbar organisiertes **Fußball-Turnier für das Juvenat** auf die Beine gestellt. Wir konnten dieses Turnier, sehr zur Freude der Jungs, gewinnen, wobei es an diesem tollen Tag eigentlich keine Verlierer gab, sondern nur GEWINNER.

Vielen Dank an die Jungs aus dem Hause Michael und natürlich auch an Frau Dahmen.

Nach den Herbstferien haben wir während der Gruppenzeiten auf Grund des schlechten Wetters wieder häufig die Sporthallen genutzt. Dort wurde AND THE PROPERTY AND TH

natürlich auch wieder sehr viel Fußball gespielt, aber auch Völkerball, Dreierball oder Zombieball. Gerne haben wir auch Gäste aus dem Jungen-Haus Michael und dem Mädchen-Haus Georg dabei.







Bis zu den Weihnachtsferien werden wir mittwochs weiterhin regelmäßig **Schwimmen** gehen. Eine Aktivität, die sehr gerne angenommen wird. Um etwas Energie zu sparen wird das Schwimmbad dann zwischen den Weihnachtsferien und den Osterferien geschlossen sein.

Bei so viel Sport ist auch das erlaubt: Ein Highlight der ganz anderen Art ist für alle immer der grenzübergreifende **Spaziergang nach Siebengewald**, um dort entweder Pommes oder Eis essen zu gehen.



Des weiteren haben wir im Klostergarten **Mispeln** für Schwester Theogarde **geerntet**. Diese werden von ihr zu Gelee und Saft verarbeitet. Die Jungs bekommen dann jeweils ein Glas Gelee. Jeder, der aktiv beim einsammeln geholfen hat, bekam von der Schwester ein kleines Budget für den Gaesdoncker Shop. Danke, Schwester Theogarde!





## Adventsfeier im Haus Tobias

Die diesjährige **Adventsfeier wird am 05.12.2023** stattfinden. Selbstverständlich haben die Jungs wieder die Möglichkeit im Juvenat zu übernachten. Wir beginnen mit einem festlichen Abendessen, später werden wir uns mit einigen Gruppenspielen einen schönen Abend machen. Vielleicht können Sie ja mit ihren Jungs schon einmal gemeinsam eine schöne Garderobe zu diesem Event überlegen. Auch das trägt viel zum feierlichen Ambiente des Abends bei und die Jungs genießen diesen besonderen Rahmen durchaus. Vielen Dank schon mal dafür.

## Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern vom Herzen eine besinnliche Adventszeit.

Sollte es von Ihrer Seite noch Rückfragen geben, können Sie sich gerne melden!

Viele Grüße vom Campus der Gaesdonck

Ihr

Jan Hendricks

Internatspädagoge Haus Tobias